

Babinsa Himbau Juru Parkir Jaga Ketertiban, Keamanan di Area Pasar

Wanto - SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM

Mar 31, 2024 - 19:17



Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Sertu Agus Rianto melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial dengan juru parkir di pasar tradisional Benowo menghimbau untuk meningkatkan ketertiban juga keamanan dan kewaspadaan

Surabaya,- Secara rutin dan berkesinambungan harus melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan masyarakat di wilayah binaannya, dalam hal ini seperti yang dilakukan oleh Personel Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0830/06 Benowo Sertu Agus Rianto Irawan turun kewilayah binaan untuk

melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama dengan masyarakat yang berprofesi sebagai juru parkir di pasar tradisional Benowo Kelurahan Benowo, Minggu (31/3).

Kegiatan komsos ini bertujuan untuk menghimbau kepada juru parkir di pasar agar meningkatkan ketertiban juga keamanan dan kewaspadaan di area parkir untuk mengantisipasi pencurian kendaraan bermotor karena keamanan kendaraan merupakan salah satu tanggung jawab petugas parkir, disamping itu untuk tidak bosan mengingatkan kepada pengunjung yang memarkirkan kendaraan nya untuk selalu memastikan kendaraan nya dalam keadaan terkunci.

Dalam kesempatan itu Babinsa mengingatkan dan menghimbau agar lebih menjaga keamanan dan ketertiban dalam memarkirkan kendaraan warga yang sedang berbelanja sehingga tidak menyebabkan kemacetan arus lalu lintas jalan dan bahkan jangan sampai ada kehilangan kendaraan bermotornya terutama saat saat menjelang hari raya idul fitri banyak sekali tindak kejahatan di masyarakat, terangnya.

Babinsa dengan melaksanakan Komunikasi Sosial dengan warga dengan Juru Parkir Pasar Tradisional, kegiatan yang dilaksanakan Komsos dengan Juru Parkir Pasar tersebut, hal ini dilakukan guna mempererat tali silaturahmi dan kerjasama yang baik dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa serta terwujudnya Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Hal ini dilakukan demi menjaga hubungan yang harmonis antara Babinsa dengan masyarakat binaannya, dengan mendatangi dan berkomunikasi bersama warga, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan elemen masyarakat lainnya. Babinsa adalah ujung tombak satuan di lapangan, maka kegiatan Komsos yang dilaksanakan oleh Babinsa dapat diterima positif oleh masyarakat. Dengan adanya Babinsa yang berkeliling di wilayah binaannya disamping memberikan himbauan juga dapat mengetahui setiap permasalahan yang ada di wilayah, pungkasnya.